



■ VILLAMAYOR

Expertos en las canteras históricas inauguran hoy la XIX Feria de la Piedra

EÑE

La ponencia sobre las canteras históricas a cargo del Departamento de Geología de la Universidad de Salamanca, del Instituto Geológico y Minero de España y expertos en minería y cantería inaugurará hoy oficialmente, a las 13:00 horas, la XIX Feria de la Piedra de Villamayor y VII Feria Provincial de la Piedra.

Aunque los artistas y escultores participantes en el certamen llevan ya dos días tallando y dando forma a sus bocetos, será a partir de hoy y hasta el próximo miércoles, cuando vecinos y público en general podrán disfrutar de un evento propio y único que acoge cada año el municipio, y que en esta edición se desarrolla bajo el lema 'La Piedra, Poética de lo Perdurable'.

La jornada inaugural contará con exposiciones didácticas y artísticas, la exhibición de tambores japoneses y el Festival de Bandas de Música.